

À l'occasion des Journées du Patrimoine, le dimanche 18 septembre, dans le parc du Château du Grand Veneur, se déroulera un spectacle-promenade avec des extraits de la pièce *Cyrano de Bergerac*, d'Edmond Rostand.

Autour d'acteurs professionnels et amateurs confirmés, nous proposons à toutes celles et à tous ceux qui le souhaitent d'y participer. Soit en disant quelques répliques, soit en simple figurant. Chacun peut aussi aider à l'habillage, aux coiffures, etc.

Un metteur en scène professionnel

viendra régler les répétitions qui s'organiseront en fonction des contraintes de chacun.

Chaque acte (il y en a 5) se produira dans un endroit différent du château et du parc. On jouera les principales scènes de *Cyrano* avec ses tirades célèbres : celles des « nez », à la fin de *l'envoi je touche*, etc.

Cyrano est entouré des Cadets de Gascogne, des petits apprentis dans la pâtisserie de Ragueneau. Il y a aussi les Précieuses amies de Roxane, les Sœurs catholiques pour la mort de Cyrano.

Donc, chacun peut trouver sa place.



À la réunion d'information qui aura lieu le mardi 24 mai à 20 h 30 à la médiathèque, le metteur en scène, Marc Favier, présentera son projet.

Le Favier Théâtre est une compagnie théâtrale professionnelle qui travaille particulièrement sur le lien social et qui fait participer dans ses spectacles les associations et les habitants.

Nous avons créé notre *Cyrano* en 2013, au château-musée de Nemours.

Parmi nos autres réalisations : *Les Trois Mousquetaires* à Villers-Cotterêts, Moret-sur-Loing, etc., *Roméo et Juliette* à Morangis, *Le Bourgeois gentilhomme*, etc.

Pour toute info complémentaire, n'hésitez pas à contacter la médiathèque au 01 69 89 01 71